

# Wahl Delegierte Länderrat

**Initiator\*innen:** Anne Bachmann

**Titel:** Anne Bachmann

## Beschreibung

Moin ihr Lieben,

die GRÜNE JUGEND solidarisiert sich und streikt mit den Streikenden der Post & den öffentlichen Diensten, geht zum 08. März gemeinsam mit DGBJugend, JUSOS, Falken und der LinksJugendSolid auf die Straße und ruft zum 01. Mai gemeinsam mit der DBG Jugend auf, in Gewerkschaften einzutreten.

Wir können sehen: als GRÜNE JUGEND haben wir längst erkannt, dass wir starke Bündnisse brauchen, um als politische Linke in Deutschland und international Schlagkraft zu entwickeln.

Unser Ziel ist es, Menschen anhand ihrer gemeinsamen Interessen zu organisieren.

Beispielsweise in der Verbindung von ver.di und FFF in der Kampagne #WirFahrenZusammen, sehen wir, wie wichtig es ist bestehende Kämpfe zu verbinden und Bewegungen aus der breiten Gesellschaft heraus zu bilden. Eine funktionierende Verkehrswende hängt für uns weniger mit E-Autos und so viel mehr mit fairen Löhnen und guten Arbeitsbedingungen im Verkehrssektor zusammen. Es ist klar: Klimakampf ist Arbeitskampf!

Als Sprecherin der GJ Münster bin ich eine dieser Personen, die vor Ort Bündnisse schmiedet. Das ist nicht immer leicht, manchmal gibt es Kommunikationsschwierigkeiten, ein Ort für das gemeinsame Treffen muss gefunden werden oder ein Demo - Konsens. Doch all diese Arbeit ist es wert, wenn man dann mit vereinten Kräften auf der Straße stehen kann.

Beim Bündnisse schmieden darf eine Sache nicht fehlen: eine gute Strategie. Als immer weiter wachsender Verband sollten wir mit klaren Vorstellungen und langfristigen Pläne in unsere politische Arbeit gehen. Gemeinsam können wir daran arbeiten, dass unsere Bündnisse noch stärker werden. Dafür braucht es neben den Bundeskongressen, Orte wie den Länderrat, wo wir unsere Positionen debattieren können.

Sehr gerne möchte ich die GJ NRW auf dem Länderrat weiterhin vertreten und meine Perspektive einbringen. Ich freue mich über eure Unterstützung, schreibt mir bei Fragen doch gerne auf Telegram @annebnm oder Instagram @annemiteineme.

Eure Anne :)

Über mich:

Ich bin 20 Jahre alt, komme aus Kiel und studiere in Münster Kommunikationswissenschaft und Geschichte. In meiner Freizeit lese ich gerne, gehe tanzen und bin so oft es geht am Meer.

Politisches:

Sprecherin der GJ Münster  
Seit 2022

Mitglied des Geschlechterstrategie Teams auf Bundesebene  
Seit 2021

Ersatzdelegierte der GJ NRW zum Länderrat der GRÜNEN JUGEND  
2022 - 2023

Mitglied des Social Media Teams der GJ Nordrhein - Westfalen  
2022 - 2023

FINT\* und genderpolitische Sprecherin der GJ Schleswig - Holstein  
2020 - 2021

FIT\* und genderpolitische Sprecherin der GJ Kiel  
2019 - 2021

Mitglied der GRÜNEN JUGEND  
Seit 2019

**Bewerbung [PDF]**

# Bewerbung als Delegierte zum Länderrat der GRÜNEN JUGEND

Ihr Lieben,

die GRÜNE JUGEND solidarisiert sich und streikt mit den Streikenden der Post & den öffentlichen Diensten, geht zum 08. März gemeinsam mit DGBJugend, JUSOS, Falken und der LinksJugendSolid auf die Straße und ruft zum 01. Mai gemeinsam mit der DBG Jugend auf, in Gewerkschaften einzutreten.

Wir können sehen: als GRÜNE JUGEND haben wir längst erkannt, dass wir starke Bündnisse brauchen, um als politische Linke in Deutschland und international Schlagkraft zu entwickeln. Unser Ziel ist es, Menschen anhand ihrer gemeinsamen Interessen zu organisieren.

Beispielsweise in der Verbindung von ver.di und FFF in der Kampagne #WirFahrenZusammen, sehen wir, wie wichtig es ist bestehende Kämpfe zu verbinden und Bewegungen aus der breiten Gesellschaft heraus zu bilden. Eine funktionierende Verkehrswende hängt für uns weniger mit E-Autos und so viel mehr mit fairen Löhnen und guten Arbeitsbedingungen im Verkehrssektor zusammen. Es ist klar: Klimakampf ist Arbeitskampf!

Als Sprecherin der GJ Münster bin ich eine dieser Personen, die vor Ort Bündnisse schmiedet. Das ist nicht immer leicht, manchmal gibt es Kommunikationsschwierigkeiten, ein Ort für das gemeinsam Treffen muss gefunden werden oder ein Demo - Konsens. Doch all diese Arbeit ist es wert, wenn man dann mit vereinten Kräften auf der Straße stehen kann.

Beim Bündnisse schmieden darf eine Sache nicht fehlen: eine gute Strategie. Als immer weiter wachsender Verband sollten wir mit klaren Vorstellungen und langfristigen Pläne in unsere politische Arbeit gehen. Gemeinsam können wir daran arbeiten, dass unsere Bündnisse noch stärker werden. Dafür braucht es neben den Bundeskongressen, Orte wie den Länderrat, wo wir unsere Positionen debattieren können.

Sehr gerne möchte ich die GJ NRW auf dem Länderrat weiterhin vertreten und meine Perspektive einbringen. Ich freue mich über eure Unterstützung, schreibt mir bei Fragen doch gerne auf Telegram @annebn oder Instagram @annemiteineme.

Eure Anne :)



**Anne  
Bachmann**

## Über mich:

Ich bin 20 Jahre alt, komme aus Kiel und studiere in Münster Kommunikations - wissenschaft und Geschichte. In meiner Freizeit lese ich gerne, gehe tanzen und bin so oft es geht am Meer.

## Politisches:

**Sprecherin der GJ Münster**  
Seit 2022

**Mitglied des Geschlechterstrategie Teams auf Bundesebene**  
Seit 2021

**Ersatzdelegierte der GJ NRW zum Länderrat der GRÜNEN JUGEND**  
2022 - 2023

**Mitglied des Social Media Teams der GJ Nordrhein - Westfalen**  
2022 - 2023

**FINT\* und genderpolitische Sprecherin der GJ Schleswig - Holstein**  
2020 - 2021

**FIT\* und genderpolitische Sprecherin der GJ Kiel**  
2019 - 2021

**Mitglied der GRÜNEN JUGEND**  
Seit 2019

**GRÜNE  
JUGEND**  
NRW